

La tarde de este día jueves hoy 17 de junio del 2021 a la cabeza tendremos las intervenciones del Ing. Byron Rodríguez quien es el concesionario de esta frecuencia 102.9 de la radio, al sr Arturo Chimbo quien es el gerente general administrativo de la estación, el Sr Javier Gómez quien es quien se encarga de la producción de la radio y luego pues estaremos el stand de locutores.

Dado esto damos la bienvenida y vamos inmediato a dar paso 14H43m, vamos entonces con la intervención del Ing. Byron Rodríguez en primer lugar.

Hola muy buenas tardes a la ciudad Santo Domingo de los Colorados a los alrededores a los sectores a donde llega nuestra señal Radio Expresión 102.9 megaciclos en la frecuencia modulada.

Estamos aquí para cumplir con lo que nos indica el Consejo de Participación Ciudadana con respecto a la Rendición de cuentas del año 2020.

Realmente un año difícil, un año complicado, un año en el que no se ha podido hacer gran cosa en vista de que el mundo le ha tocado soportar lo que significó la llegada de la pandemia, una pandemia que complicó a todo el mundo, en todos los niveles económico, industrial, educativo, informativo de toda índole, donde que la gente tuvo que pasar muchas dificultades, especialmente la gente de campo, la gente de ciudad, las personas vulnerables, realmente tuvimos que pasar un año muy complicado, el mundo la ciudad santo domingo se vio envuelta en una enfermedad en una cuestión totalmente desconocida que afecto a la humanidad. realmente nosotros quisiéramos que esta situación no se hubiese dado que no hubiese pasado porque ha dejado a mucha gente ha desunido familias a mandado a la otra vida a bastantes seres queridos de cientos y cientos de familias tanto del Ecuador tanto del mundo tanto de esta linda provincia Tsáchila en la que lamentamos la partida de seres queridos que realmente la enfermedad no nos ha permitido ni siquiera el momento de la separación en cuanto a seres queridos en cuanto a familiares.

Ya llegando al tema y a lo que compete a nuestro medio de comunicación realmente actividades significativas no hemos tenido realmente hemos tenido que con nuestro personal con nuestros compañeros realizar lo que se puso de moda en la comunicación lo que tiene que ver con el teletrabajo los trabajos pues se realizaban, las transmisiones los programas se empezaron a realizar desde el domicilio de cada uno de los participantes de nuestros programas de nuestra emisora esto por la simple y sencilla razón de que no podíamos acercarnos al medio de comunicación donde laborábamos por el temor, realmente no sabíamos a que era a lo que le teníamos miedo porque esta enfermedad descontroló tanto autoridades tanto a las personas que estaban inmersos en los medios de salud en los ministerios, ministerio de salud, ministerio de trabajo, ministerio de bienestar social, realmente les desubico a las autoridades no se diga a nosotros a las personas comunes a los ciudadanos. Esta enfermedad nos descontroló nos desarmó

totalmente, lo único que realmente y significativo para nuestro medio de comunicación fue que nos vimos obligados injusta y sencillamente por esta pandemia a cambiarnos de sitio de transmisión.

Antiguamente en el 2019 las instalaciones de nuestros transmisores estaban funcionando por donde actualmente se mueve el terminal terrestre de nuestra ciudad.

Hoy nosotros nos hemos cambiado a un sector un poco más apartado de la ciudad, un sector un poco más cómodo el cual nos permite estar cerca del campo de la población y alejados un poco de la urbe para no correr riesgo con relación a nosotros a nuestros compañeros colaboradores en los que estamos un poco distantes del centro poblado donde hay demasiada cercanía demasiada movilidad en cuanto a población.

Nosotros como ciudadanos tenemos que tener las normas que marca la Organización Mundial de la Salud lo que quiere decir el distanciamiento, el lavado de manos y la desinfección con alcohol.

Nosotros ahora en la actualidad por la fuerza mayor que tuvimos que pasar nos vimos obligados a cambiarnos a la Av. Rio Toachi y calle panamá en toda la esquina estamos ubicados con nuestros estudios nuestras instalaciones están trabajando estamos operando desde este sector.

Eso para nosotros fue lo más significativo en cuanto a información a lo que compete a nuestra emisora, nuestro medio de comunicación como es radio expresion en la frecuencia 102.9 megahercios eso es lo más significativo que hemos hecho.

Realmente todo el año 2020 nos vimos en confinamiento nos vimos en el apuro de saber si es que nos iba o no a dar esta enfermedad como es el COVID- 19 de todas maneras a toda la gente a nuestra población estamos poniendo a disposición nuestro medio de comunicación para que de alguna manera tengamos más acercamiento tengamos motivación con relación a nuestra programación, nuestra programación que va a tono con nuestra población con nuestra gente, nuestra querida gente de Santo Domingo de los Colorados y las provincias a las que nosotros tenemos cobertura.

Esto realmente es un informe corto porque todo lo que hemos pasado todo lo que hemos sufrido se hace difícil ponerse a describir caso por caso persona por persona individualmente debieron o debimos haber pasado, mucha gente que sobrevivió y paso, algunos reportes se oye o testimonios de que habido realmente el problema del COVID- 19 los dejó muy debilitados en distintas partes del cuerpo en los pulmones en las articulaciones realmente esta enfermedad nos hace pensar nos hace motivar y nos hace creer en la familia en la unidad en el compañerismo en la solidaridad con las personas.

Este mundo debe cambiar debemos ser más solidarios a todos los compañeros a todas las personas que en este momento nos están escuchando pues desearles que por dios debemos tener más cuidado ser más solidarios y aprender a convivir con la gente que nos ha quedado, habido familia seres queridos que se nos han alejado muy tempranamente, no estaban en los lares de nuestros pensamientos imaginar siquiera que nos íbamos a separar de seres queridos.

La situación nos ha obligado a tener un poco de pensamiento de análisis de reflexión en cuanto a lo que estamos haciendo y que es lo que estamos llevando como estamos llevando nuestra vida, a los compañeros a los oyentes de nuestra estación el mensaje que podemos decir o podemos indicar es que hay que tener precaución hay que cuidarse debemos cuidarnos todos entre todos ser más solidarios, ese es el mensaje que yo como Byron Rodriguez concesionario de esta frecuencia y atendiendo el pedido del Consejo de Participación Ciudadana pues estamos dando esta reflexión este mensaje esta rendición de cuentas que a cuentas no podemos dar porque simple y llanamente la hemos pasado muy mal el año 2020.

A todos ustedes mi mensaje para que reflexionemos, habido testimonios de personas que han pasado por esta enfermedad y dan gracias a la vida gracias a dios de que nos ha dado una segunda oportunidad, poder vivir poder continuar con nuestra vida, pero debe haber un cambio el cambio que realmente todos esperamos es la solidaridad, ser más compañeros ser más humanos ser más gentes.

Para todos ustedes muy buenas tardes, esta es nuestro segmento Rendición de cuentas del año 2020, muchas gracias.

Moderador: Muchísimas gracias entonces, ha sido la intervención del Ing. Byron Rodriguez quien es el concesionario de la frecuencia 102.9 quien ha hecho su intervención en esta tarde de este día jueves 17 de junio de 2021 llevándoles a efecto la rendición de cuentas en ese año 2020, a continuación, ahora si nos vamos entonces con Rosita Cevallos, animadora locutora también de uno de los programas de esta estación radial.

Rosita buenas tardes, bienvenida.

Locutora: Muy buenas tardes compañero, Santo Domingo 17 de junio del presente año 2021 procedemos también en esta rendición de cuentas dar nuestra intervención de Expresión 102.9 FM.

Tengo el honor de acompañarles pues esta servidora Rosa Cevallos del programa Al calor de la música junto a mis compañeros Santiago Garzón Guerrero y Verónica Garofalo cordial y atento radioescuchas al cronograma del cual conforma Radio Expresión de lunes a viernes y fines de semana.

Empezamos también desde las:

De 03h00am a 06h00am con el Sr. Javier Gómez

De 06h00am a 09h00am Santiago Garzón Guerrero

De 09h00am a 12h00pm Verónica Garofalo

De 12h00pm a 15h00pm Marco Geovanny

De 15h00pm a 18h00pm Rosa Cevallos y Cesar

De 18h00pm a 21h00pm El Fascinante

De 21h00pm a 12h00am Juan Carlos Chicaiza

Los fines de semana eta conformado:

De 06h00am a 09h00am por el Sr. Jose Minaya

De 09h00am a 12h00pm Daniel Sánchez

De 12h00pm a 15h00pm Adrián Sauco

De 15h00pm a 18h00pm Fernando Haro junto a Mayra Viracocha

Cabe recalcar que también en este año pues ha comenzado y pues hemos pasado momentos difíciles como son el área de los compañeros y de todas las programaciones.

Moderador: Bien, listo Rosita muy amable gracias por ese gran informe que nos presenta, gracias entonces, 14h55m, otra de las locutoras animadoras de la estación de Radio 102.9 Expresion.

Tenemos inmediatamente a Verónica Garófalo quien también va a intervenir en esta tarde, Vero bienvenida buenas tardes.

Locutora: Muy buenas tardes Santiago muy buenas tardes Rosita, Santo Domingo 17 de junio de 2021 mi nombre es Elsa Verónica Garófalo Vega voy a proceder a dar el informe del rendimiento de cuentas del programa “Al Son de la Chicha” dirigida por esta servidora.

Nombre del Programa:	Al Son de la Chicha
Género:	Música nacional popular
Clasificación:	“A” apta para todo público.
tipo de contenido:	Musical.
Horario de trasmisión:	De lunes a viernes de 09H00am a 12H00pm
Medio de comunicación:	“Radio Expresion” 102.9 FM
Página web:	www.radioexpresionfm.com

Distinguida audiencia de Santo Domingo del Ecuador y del mundo entero, compañeros e invitados.

En el 2020 se continúa transmitiendo el programa “Al Son de la Chicha” de forma regular manteniendo los parámetros establecidos como son los de informar, educar y entretener a la audiencia de Santo Domingo y de todo el mundo, se dejó

de transmitir por un tiempo debido a una calamidad doméstica, incorporándome nuevamente en el mes de junio del 2020, el objetivo del programa es el mismo de hace muchos años atrás, continuar con la producción de una programación musical nacional de entretenimiento.

Cabe recalcar que el año 2020 comenzó esta pandemia como es el COVID- 19 para lo cual se organizó y difundió una campaña exhaustiva de bioseguridad recomendando a los oyentes a mantener las restricciones de medidas sanitarias como las de usar mascarilla, mantener el distanciamiento social, lavarse las manos y usar alcohol para desinfectarse las manos.

Durante el año 2020 un año muy duro para la humanidad por cuanto la pandemia dejó vacíos y corazones destrozados por la pérdida de vidas humanas. Así mismo la parte económica y sociocultural tuvo un cambio radical.

Nuestra programación siempre estuvo al llamado y pedido de los oyentes para complacer saludos, temas musicales, menciones y recomendaciones.

Acogiéndonos a todas las normas de seguridad dispuestas por el estado cumplimos nuestra programación de la mejor manera. Nuestro propósito fue reflexionar con los oyentes, es decir, que la participación no solo haya sido de forma pasiva sino también activa.

Es así como este programa cumple no solamente con el objetivo de informar y entretener sino también de educar y hacer conciencia de lo que está sucediendo a nivel mundial y generar un pensamiento reflexivo sobre los temas cotidianos.

Finalmente, a nombre de quien les habla Verito Garófalo quiero invitar a nuestros oyentes y público en general a no confiarse y seguirse cuidando con las tres normas de bioseguridad básicas uso correcto de la mascarilla, distanciamiento social y el uso del alcohol antiséptico a pesar de que ya hayan sido vacunados.

Muchísimas gracias.

Moderador: Bien, muy amable, gracias ella ha sido Verónica Garofalo conductora, animadora también de uno de los programas de esta estación radial en Sto. Domingo de los Tsáchilas.

Finalmente, pues voy hacer énfasis a los programas que he tenido también el gusto de estar aquí formando parte y a continuación me permito dar el informe de la Rendición de cuentas 2020 de los programas Sonidos al Aire y a trabajar con la Sabrosa que satisfactoriamente lo he venido dirigiendo.

Nombre del programa:	Sonidos al Aire y A trabajar con la Sabrosa
Género:	Entretenimiento musical e informativo
Clasificación:	“A” apta para todo público
Tipo de contenido:	Musical motivador e informativo
Horario de transmisión:	De lunes a viernes de 06H00am a 09H00am
Medio de comunicación:	“Radio Expresión” 102.9 FM
Página web:	www.radioexpresionfm.com

Ahora con la tecnología más avanzada también ya pueden bajar nuestra aplicación de la play store en su dispositivo y escucharnos a nivel mundial en cualquier parte.

Estimada audiencia de la provincia de los Tsáchilas, compañeros, compañera Verito, Rosita y oyentes también obviamente muchísimas gracias por estar atentos a este informe que lo estamos presentando.

Vuelvo hacer un poquito de historia, en enero de 2020 se comienza a transmitir el programa Sonidos al Aire, sintiéndose y emitiéndose este programa a la audiencia de lunes a viernes de 12H00pm a 15H00pm en forma regular obviamente manteniendo los parámetros establecidos en la Ley de Comunicación de informar, educar y entretener a nuestros oyentes en toda la provincia de los Tsáchilas el resto de provincias en el Ecuador y en el resto del mundo.

El objetivo del programa era justamente entretener e informar haciendo compañía mientras nuestros oyentes iban cumpliendo sus actividades diarias luego nace la idea entre los principales de la estación radial y mi persona crear otro tipo de programa con el mismo afán, entretener, orientar e informar que es la parte mucho más importante, mismo que empieza a radiarse todos los días de lunes a viernes desde las 06H00am a 09H00am, programa que constito justamente mucho a su contenido y por ello el interés y por ende también la sintonía en donde actualmente se mantiene en una excelente acogida de nuestros oyentes.

Cabe recalcar como todos lo sabemos en marzo del 2020 a nivel mundial pues comenzó esta gran pandemia del COVID- 19 para lo cual se organizó se difundió una campaña de bioseguridad recomendando a los oyentes de la radio mantener estrictamente las medidas sanitarias, las de usar mascarilla, mantener distanciamiento social y cuidarnos mutuamente de unos a otros. Durante este año 2020 se hizo una programación distinta a la habitual obviamente la locución telemática para evitar así contagios de nuestro personal que aquí venia laborando por cuanto la pandemia termino pues la existencia de algunas personas incluso compañeros de micrófono de otras estaciones de radio. Así mismo en la parte económica y cultural también hubo un gran avance una gran ayuda de parte de quienes estamos agradeciendo a los principales de la radio 102.9 Expresion.

Nuestra programación siempre estuvo al llamado y pedido de los oyentes para complacer saludos, temas, menciones, recomendaciones y obviamente informar que eso es la parte fundamental del programa.

Acogiéndonos a todas las normas dispuestas por el estado cumplimos nuestra programación de la mejor manera y obviamente en este 2021 empezamos a reactivarnos paulatinamente acorde a las normas internacionales y completamente en nuestro Ecuador.

Bien muchísimas gracias, esto ha sido el informe obviamente en cuanto a los programas que al momento nos mantenemos al aire desde 06H00am a 09H00am el programa se llama “A trabajar con la Sabrosa”.

Ya para culminar mi estimado Santiago permítame introducir aquello en lo cual, pues nuestro propósito es la interacción inclusiva y activa con la ciudadanía en general, es así como Radio Expresión cumple los objetivos y parámetros de entretener, comunicar, educar siendo también fuente de reflexión sobre lo acontecido en esta emergencia a nivel mundial.

No nos queda más que agradecer su fidelidad y confianza a todo el grupo de Expresión 102.9 y finalmente a nombre de gerencia darle las recomendaciones.

Por favor utilizar las mascarillas no olvide su mascarilla, el distanciamiento social y el lavado de manos, muchas gracias por su atención, éxitos en sus actividades y labores.

Para culminar entonces queremos agradecer nuevamente la información que nos proporcionaron de parte del Ing. Byron Rodríguez como concesionario de esta estación radial de la frecuencia 102.9, al Sr. Arturo Chimbo Gerente General Administrativo de la misma a Javier Gómez la parte técnica la producción y el resto de stand de locutores que conformamos esta prestigiosa radio.

Este ha sido entonces la Rendición de cuentas 2020 de Radio Expresión 102.9 “La Sabrosa” en Sto. Domingo, muchas gracias.

Buenas tardes, eso es todo.

HIMNO NACIONAL